

# Protokoll der FSR-Sitzung

Leonhard Küper

14.11.2006

- Anwesende: Benjamin Schwertfeger, Kim Wiefelspütz, Ramin Roham-Pour, Dino Kussy, Felix Schäfer, Tim Terlohr, Dominik Kopczynski, Leonhard Küper
- Nachzügler: Benjamin Titz, Sascha Kwiatkowski, Dave Kliczbor, Michael Hesse
- Gäste: Fabian Schlenz, Tobias Lauszat, Daniel Saltman, Marc, Christine Zarges, Jasmin Smula, Jana Ludolph
- Sitzungsleitung:

## Inhaltsverzeichnis

<b>0</b>	<b>Protokoll</b>	<b>2</b>
<b>1</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
<b>2</b>	<b>Post</b>	<b>2</b>
<b>3</b>	<b>DoKo</b>	<b>2</b>
<b>4</b>	<b>Schrank</b>	<b>3</b>
<b>5</b>	<b>Satzungsänderung</b>	<b>3</b>
<b>6</b>	<b>KIF</b>	<b>3</b>
<b>7</b>	<b>Spinde</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Marvin Rundbrief</b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Sonstiges</b>	<b>3</b>

## 0 Protokoll

Von letzter Woche und vorletzter Woche:  
Keine Beanstandungen.

## 1 Berichte

- Fabian kann eine neue Spülmaschine anschaffen falls die andere kaputt ist. Wir können sie nehmen und müssten sie jedoch evtl. entsorgen.
- ZfS
  - Frau Förster muss sich noch einarbeiten und wird derzeit von Herrn Hohmann unterstützt
  - Frau Heinrich soll erst 2008 wieder kommen
  - Alte Matrikelnummern werden an alte Studenten vergeben, die schon mal eingeschrieben waren
  - Fachschaftsgelder werden nach Fach (und nicht nach Fachschaft) des Studenten zugeteilt
  - Donnerstag ist Astaparty
- Bei der O-Phase waren über 4.700 € Einnahmen und ca. 4.300 € Ausgaben. Geschätztes minus: 400 €.
- Die Rechnung von Weidlich ist akzeptabel korrigiert
- Wir haben eine FSR-Mailinglist
- Es hängt ein Plakat von der FVV am WiMa Board
- Das Munchkinturnier verzögert sich

*Ankünfte: Christine Zarges*

## 2 Post

- KIF Einladung
- GI Wahlunterlagen
- Drei Pressespiegel
- Wahllisten
- FSRK-Einladung zur Sitzung am 21. November

*Ankünfte: Benjamin Titz*

## 3 DoKo

Es werden 60 € für Preise für das DoKo Turnier beantragt, die nach dem Turnier zurück gezahlt werden. Dafür: 6, Enthaltungen: 2, Dagegen: 0

*Ankünfte: Sascha Kwiatkowski, Dave Kliczbor*

## 4 Schrank

Der digitale Schrank ist praktisch fertig. Es haben sich einige bereit erklärt, den Schrank zu administrieren. Es ist noch fraglich, ob nun ein Pfand für Protokolle genommen wird.

*Ankünfte: Jasmin Smula*

## 5 Satzungsänderung

Die Satzungsänderungsvorschläge werden stark diskutiert, und die Ergebnisse im Wiki festgehalten.

*Ankünfte: Jana Ludolph*

## 6 KIF

- Voraussichtlich fahren 6 Personen zur KIF
- Die Tagungskosten betragen 25 € pro Person, die Fahrtkosten betragen 75 - 100 € pro Person
- Die FSRK zahlt bis zu 150 €
- Es werden 300 € Zuschuss für die Kiffels beantragt. Von denen sollen 150 € von der FSRK zurückbeantragt werden. Dafür 8, Enthaltungen 3, Dagegen 0

*Abgänge: Tobias Lauszat*

## 7 Spinde

Es wird überlegt, "Spinde" für das Büro zu beantragen, was jedoch auf grund der Kosten wieder verworfen wird.

## 8 Marvin Rundbrief

Benjamins Schwertfeger stellt die Themen des nächsten Marvin Rundbriefes vor:

- Bericht von der FVV am kommenden Donnerstag.

## 9 Sonstiges

- Über die GI-Wahlen wollen sich Benjamin und Tim bis zum nächsten mal erkundigen
- Der Spam auf fsinfo wird mehr
- Das LLP-Team hat die Daten abgegeben
- In der Senatslust sind zwei Studenten, die zwar immer anwesend sind, jedoch nicht viel beitragen
- Die BB-Red. hat getagt. BB 105 wird voraussichtlich im Dezember erschienen. Der Artikelannahmeschluss ist Anfang Dezember.
- Übermorgen ist Senatssitzung.

*Ankünfte: Michael Hesse*